

Portafolio de Evidencias Virtual

Presenta:

Mosqueda Romero Saylet del Alba

Asignatura Impartida por la:

Dra. Minerva Camacho Javier

Ciclo 02-2025

Introducción

El presente Portafolio de Evidencias Virtual (PEV), fue realizada en la plataforma Wix y en el se recopila de manera organizada el proceso de aprendizaje que llevé a cabo durante la asignatura de Investigación de Mercados con la Dra. Minerva Camacho Javier. La estructura de este portafolio está compuesta de diversos apartados que permiten mostrar tanto el trabajo académico que desarrollé como el crecimiento personal y profesional que obtuve junto a mi equipo a lo largo del semestre. El portafolio incluye una portada, una sección “Acerca de mí” donde comparto algunos datos que forman parte de mi identidad, además de una introducción general que contextualiza el propósito formativo del proyecto.

El cuerpo principal del PEV está dividido en tres etapas donde se observan las evidencias trabajadas cada semana, evidenciando el avance que se fue obteniendo durante el proyecto de investigación de mercado sobre la “Percepción y preferencia del restaurante Jappi Pleis en Plaza City Center”. Cada sección contiene documentos, actividades, reflexiones y análisis que muestran la integración progresiva de metodologías cualitativas, cuantitativas y mixtas.

Finalmente, el portafolio incluye un apartado donde se visualiza cada una de las referencias utilizadas durante todo el semestre y un espacio dedicado al foro, donde se integran minutos, fotografías de actividades y otras evidencias del trabajo colaborativo del equipo. Este PEV no solo agrupa información relevante, sino que constituye una muestra del compromiso, la organización y el esfuerzo que realicé durante todo el semestre.

Además, este portafolio representa para mí una oportunidad para reflexionar sobre la manera en que cada actividad contribuyó al desarrollo del proyecto final, permitiéndome reconocer los aprendizajes más significativos y la aplicación real de los conceptos estudiados. De esta forma, el PEV se convierte en una evidencia integral de mi proceso formativo y de mi capacidad para analizar, interpretar y presentar información de manera profesional.



Portada

Acerca de

Introducción

Evidencias

Reflexión

Referencias

Foro

PORTAFOLIO

de evidencias virtual

Presentado por Mosqueda Romero Saylet del Alba

LICENCIATURA EN MERCADOTECNICA

Enlace: <https://sayromero07.wixsite.com/ciclos>

Conclusión reflexiva

Al concluir este Portafolio de Evidencias Virtual, pude reconocer que todo el proceso significó mucho más que cumplir con una serie de actividades y de avances sobre la investigación de mercado que se realizó durante todo el semestre. Cada evidencia me permitió mirar de cerca mi propio avance, cuestionar mis métodos de trabajo y reconocer tanto mis habilidades como mis debilidades en las áreas que aún puedo seguir fortaleciendo y desarrollando. Este proyecto no solo me ayudó a ordenar mis ideas y entender mejor cada etapa de la investigación de mercados, sino que también me impulsó a ser más constante, curiosa y consciente de mi manera de aprender y de trabajar en equipo.

Trabajar en este PEV me enseñó el valor de llevar un seguimiento claro, de profundizar en los conceptos y de asumir cada tarea con responsabilidad. A través de la práctica fue donde realmente comprendí la importancia de analizar, comparar, interpretar y justificar tanto decisiones buenas como malas a la hora de resolver algún problema, algo que difícilmente se logra solo desde la teoría, y es donde realmente me doy cuenta que la práctica tiene mucho que ver porque es ahí donde aprendes, donde te desarrollas personalmente, académicamente y profesionalmente y eso no muchos de los maestros tienen la capacidad de poder ayudar a un estudiante a desarrollarse en cada una de sus áreas porque solo se basan en la teoría y no experimentan ni tienen la confianza de que realmente un estudiante es capaz de hacer eso y más y sobre todo ser pacientes, constantes y tener fe en cada uno de ellos.

Cada paso del proceso antes, durante y después del proyecto de investigación aportó algo distinto y, al ver el resultado completo, pude apreciar el crecimiento que tuve durante el semestre y me voy con una satisfacción muy grande porque puedo decir que tuve la capacidad de poder hacer cada una de las actividades y todo lo que conlleva hacer una investigación de mercados, que aunque no fue de cierta manera completa, fue de gran ayuda porque aprendimos algo nuevo y supimos el cómo se lleva a cabo una investigación desde cero. Todo esto lo pude lograr con el apoyo de mis compañeros y, sobre todo, con la ayuda de Dios, porque realmente creo que sin Él nada sería posible, es ahí donde entra mi versículo favorito donde puedo comprobar que realmente todo se puede y más si es con Él: **“Todo lo puedo en cristo que me fortalece.” -Filipenses 4:13.**